

02.11.2017

25 Jahre Jazz, Rock & Pop an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen

Die Städtische Musikschule lädt zum 25. Jubiläum der Populärmusikabteilung zu einem Jubiläumskonzert ein. Das Konzert findet am Freitag, 17. November 2017, um 19 Uhr, im Konzertsaal des Pfalzbaus statt. Von Attila Deseö im Jahr 1992 gegründet, war die Populärmusikabteilung bundesweit eine der ersten selbständigen Fachbereiche dieser Art. Als fester Bestandteil des Unterrichtsangebotes der Städtischen Musikschule werden heute etwa 150 Schülerinnen und Schüler in den Fächern Gitarre, E-Gitarre, E-Bass, Pop- und Jazzgesang, Pop- und Jazzklavier, Saxophon und Schlagzeug von den Dozenten Thomas Jungbluth, Claus Kiesselbach, Beate Maas, Frank Runhof, Christian Scheuber und Gerhard Schwinn unterrichtet.

Beim Jubiläumskonzert spielen die großen Ensembles des Popular- und des Klassikbereichs gemeinsam: die Rockband "Thrown Together" mit dem Sinfonischen Blasorchester, die Jazzband "Jazz It" mit dem Bläserquartett und die Bigband "Jazz Attack" mit dem Sinfonieorchester. Als besonderer Gast konnte der weltbekannte Jazzpianist Richie Beirach gewonnen werden. Er wird mit seinem "New Richie Beirach Quartet" gemeinsam mit dem Streichorchester der Musikschule auftreten. Drei seiner Kompositionen wurden eigens für dieses Konzert und diese Besetzung von Regina Litvinova arrangiert.

Der Eintritt zum Jubiläumskonzert ist frei. Spenden sind erwünscht. Der Saal ist ab 18.30 Uhr geöffnet.